
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  sobre  a  existência  de  processos  da 
Secretaria de Saúde, paralisados na Secretaria de Gestão Pública.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe:

1-Existem atualmente processos administrativos oriundos da Secretaria 
de  Saúde  que  estejam  parados,  sem  andamento,  na  Secretaria  de 
Gestão Pública?

2-Em caso afirmativo:
a)Quantos processos se encontram nessa situação?
b)Desde quando estão paralisados?
c)Quais são os números ou identificações desses processos? (Solicito 
Documentação comprobatória).
d)Quais os assuntos tratados nesses processos (ex: fornecimento de 
medicamentos,  insumos,  tratamentos,  cumprimento  de  decisões 
judiciais etc.)?
e) Quais são os motivos que justificam a falta de andamento?

3-A Secretaria de Gestão Pública possui algum protocolo específico para 
dar  celeridade a processos da área da saúde,  especialmente os que 
envolvem urgência ou determinação judicial?  Caso sim, por que tais 
processos estariam parados? 

4-Existem  mecanismos  de  controle  interno  ou  sistemas  de 
monitoramento que alertem sobre processos paralisados ou com prazos 
excessivos? 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 26 de Junho de 2025. 
Professor Jefferson Tavares 
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